
9月議会は8月22日から開催の予定となっております。
ぜひ、傍聴においでください。
インターネットからでもご覧いただけます。

容
内
な
主
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平成29年度一般会計補正予算を可決

一般質問

総額　216億5435万円

教育委員、人権擁護委員、固定資産評価審査委員等

９人の議員が市政について質問しました

人事案件
合志市議会 検 索

合志市 議会だより
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2017年6月定例会

お知らせ

（西合志中央小学校田植え授業風景）

みんな土の上で
　　　生きています。

（合生地区どろんこフェスタ）

表紙のはなし

　
一
苗
ず
つ
丁
寧
に
植
え
ま
し

た
。
秋
の
収
穫
が
楽
し
み
で
す
。

ど
ろ
ん
こ
フ
ェ
ス
タ
で
は
ド
ッ
ジ

ボ
ー
ル
、
ス
キ
ー
な
ど
を
行
い

楽
し
い
一
日
を
す
ご
し
ま
し
た
。
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「
連
日
大
変
暑
い
日
が
続
い
て
お
り
ま
す
…
。」

「
今
日
は
茹
だ
る
よ
う
な
暑
さ
で
…
。」

「
昨
日
の
夕
立
は
、
バ
ケ
ツ
の
水
を
ひ
っ
く
り
返
し

た
よ
う
な
…
。」
な
ど
な
ど
、
四
季
の
変
化
に
富
ん

だ
日
本
で
は
、
古
く
か
ら
手
紙
や
会
話
の
冒
頭
、
季

節
の
移
り
変
わ
り
や
日
々
の
天
候
の
話
題
か
ら
挨
拶

を
始
め
る
の
が
習
わ
し
と
な
っ
て
き
ま
し
た
。

　

し
か
し
、
昨
今
の
地
域
を
選
ば
な
い
猛
暑
や
豪
雨

は
も
は
や
形
容
の
し
よ
う
も
乏
し
く
、
そ
の
ま
ま
大

規
模
災
害
に
直
結
す
る
こ
と
は
め
ず
ら
し
く
な
い
環

境
と
言
え
ま
す
。

　

昨
年
の
熊
本
地
震
か
ら
１
年
４
カ
月
、
未
だ
完
全

復
興
に
は
至
っ
て
い
な
い
状
況
の
中
、
災
害
に
対
す

る
危
機
管
理
は
本
市
に
お
い
て
も
最
重
要
政
策
で
あ

り
、
改
善
を
重
ね
て
き
て
お
り
ま
す
が
、
遺
憾
な
が

ら
完
璧
な
対
策
は
存
在
し
得
な
い
こ
と
も
認
識
し
な

け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

　

行
政
及
び
市
議
会
と
し
ま
し
て
も
出
来
得
る
限
り

の
準
備
を
も
っ
て
万
全
を
期
す
る
こ
と
は
当
然
で
あ

り
ま
す
が
、
市
民
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
も
、
昨

年
の
辛
い
経
験
を
反
転
生
か
さ
れ
る
よ
う
、
自
身
の

身
体
・
財
産
は
ま
ず
は
自
身
で
守
る
こ
と
を
改
め
て

再
確
認
頂
き
、
災
害
に
対
す
る
備
え
は
憂
い
を
残
さ

な
い
よ
う
お
願
い
す
る
も
の
で
す
。

　

そ
し
て
で
き
れ
ば
こ
の
夏
は
、
災
害
も
な
く
涼
し

い
夕
暮
れ
に
浴
衣
な
ど
着
て
ご
家
族
と
盛
夏
を
愛
で

る
時
間
を
過
ご
し
て
頂
け
れ
ば
と
願
っ
て
お
り
ま
す
。

委
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長　

坂
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委 員 長　坂本　武人

副委員長　濱元幸一郎

委　　員　松本　龍一

委　　員　青山　隆幸

委　　員　野口　正一

委　　員　澤田　雄二

九州市議会議長会へ
議案を提出しました

議案の説明をする吉永議長（写真中央）

濱口正暁議員　　  濱元幸一郎議員
　平成29年４月27日に開催された第92回九州市議会
議長会定期総会において「熊本地震被災団体に対す
る財源措置等について」の議案を熊本県14市共同提出
議案（提案は合志市）として提出し、吉永議長が補足説
明を行いました。主な議案の内容としては①合併特例
債の適応期間の再延長②復旧・復興事業の財源確保
を求めるものです。

議員在職10年以上表彰

　第93回全国市議会議長会定期総会に
おいて、濱口正曉議員、濱元幸一郎議員
が議員在職10年以上表彰を受けました。


